



La búsqueda del perdón (Garras nº 1)

Fabián Vázquez

[Download now](#)

[Read Online ➔](#)

La búsqueda del perdón (Garras nº 1)

Fabián Vázquez

La búsqueda del perdón (Garras nº 1) Fabián Vázquez

Pillado por sorpresa teniendo sexo con su amigo Gahes, Alec es expulsado por su padre, el líder de su manada. Para su sorpresa, su hermano Chayton decide irse con él junto a sus dos mejores amigos, Tomah y Lily, quienes toman la decisión de formar una nueva manada con Alec como su Alfa.

Consiguiendo finalmente comprar un pueblo abandonado llamado Silver City piensan que han logrado su hogar definitivo. Pero su sorpresa es mayúscula cuando, al llegar al pueblo, en sus lindes encuentran a cinco personas esperándoles. Un muchacho atormentado por la crueldad de su padre para con su hermano, unos gemelos tratados como parias, una chica castigada por amar a otras mujeres y una mujer en el cuerpo de un pequeño hombre. A pesar de no conocer a Alec ni a su manada, para esas personas, formar parte de esa familia será un alivio para el dolor y desprecio que han vivido. Pertener a una manada donde nadie los juzgará por lo que son ni por lo que desean ser.

La aparición de nuevos cambiantes removerá los corazones de algunos habitantes del pequeño pueblo. Y Alec, como Alfa, tendrá que tomar decisiones que se le volverán en contra una y otra vez.

Pero la armoniosa paz que han conseguido en Silver City no durará demasiado tiempo, ya que varios frentes se abrirán dispuestos a romperla. Un padre furioso y un mal más allá de todo límite acechan en las sombras.

¿Podrán obtener el perdón que necesitan y así lograr la ansiada paz que obtendrán derrotando a sus mayores temores?

La búsqueda del perdón (Garras nº 1) Details

Date : Published April 22nd 2014 by Khabox Editorial

ISBN :

Author : Fabián Vázquez

Format : Kindle Edition 302 pages

Genre : Paranormal, Shapeshifters, Fantasy, Romance, M M Romance, Lgbt, Gay

 [Download La búsqueda del perdón \(Garras nº 1\) ...pdf](#)

 [Read Online La búsqueda del perdón \(Garras nº 1\) ...pdf](#)

Download and Read Free Online La búsqueda del perdón (Garras nº 1) Fabián Vázquez

From Reader Review La búsqueda del perdón (Garras nº 1) for online ebook

C. Santana says

Partiendo de la base de que la saga Garras está influenciada por juegos de rol y literatura sobrenatural tradicional, el lector se puede hacer una idea de lo que va a encontrar entre sus páginas: un mundo de fantasía donde se mezclan la acción, la lucha, gran variedad de personajes y un universo en sí mismo.

En este primer libro de la saga, conoceremos a los integrantes de una manada de Waya, hombres lobos, cada uno de diferentes tribus que acaban uniéndose al haber sido expulsados de sus respectivos pueblos o manadas por un motivo en común: ser homosexuales. Pero no solo encontraremos hombres lobos, sino también magos, vampiros, e incluso un tipo de personaje no habitual en las novelas homoeróticas que nos dejara con la boca abierta, dándole con ello un valor añadido y original a la historia.

El autor aporta un glosario con todos los términos a tener en cuenta durante la trama, y cabe destacar que, a medida que vamos avanzando en la lectura, palabras como Gea, Havêse, Caminantes, gayata, Sombria, o nuda, serán vocablos con los que nos iremos familiarizando gracias a la espontánea forma de redacción que el escritor utiliza, y por la cual, casi sin darnos cuenta, estaremos inmersos en el universo apocalíptico de la novela, queriendo nosotros mismos ser los que libremos la batalla contra el Havêse, el mal.

Sabiendo de antemano que la obra recrea juegos de rol, no hay duda de lo que encontraremos en su interior: combates. Y contando con que los personajes son hombres lobos, también tendremos ?como el propio nombre de la saga indica?: garras. La forma de relatar las luchas es sin duda uno de los atributos que despuntan en la novela. El lector se sentirá parte de ellas, pudiendo incluso comparar la lectura de esas batallas con la sensación de una visión en 3D.

Los personajes llevan el peso de la trama. Acabaremos sintiéndonos identificados más con unos que con otros, como suele suceder en cualquier lectura. Sin embargo, ya que cada uno tiene su propia historia y el autor ha estado bastante acertado a la hora de definir cada una de ellas presentando el nombre del personaje de quien leeremos a continuación, el lector sentirá el prurito de querer ir averiguando qué le sucederá a Alec, Ben, Tomah, Lily, Josh, Alf, Chayton, David, Flor y muchos más que irán apareciendo.

Las relaciones entre ellos nos tendrán expectantes y muy interesados en cómo sucederán, deseando verlos sucumbir a los apetitos más primarios como la pasión, el sexo y el ardiente deseo. El lector no echará de menos las escenas de cama, aunque sería más apropiado sustituir “cama” por otro tipo de lechos, pues pocas veces veremos a los personajes yacer sobre un colchón, prefiriendo utilizar aquello que tengan más a mano cuando sientan la lujuria en sus cuerpos.

La batalla entre el bien el mal, un universo propio definido, tribus ancestrales en perpetua lucha, sexo, pasión y amor en uno, y todo un mundo fantástico por conocer.

Eso es Garras.

Ailin Skye says

El día de hoy termine de leer LA BÚSQUEDA DEL PERDÓN de Fabian Vazquez. Antes de decir nada más aclaro que es del género erótico/paranormal LGTBI.

Este libro es intenso desde el inicio hasta el final. Me sacó mil y un emociones, pase de la frustración, a la indignación, a la furia y a la empatización hacia los personajes y todos los golpes que van recibiendo.

Me gustaría poder hablaros de los personajes principales, pero es que por primera vez todos tuvieron una gran participación que creo y considero justo, que todos lo sean. Hablamos de personajes que viven en una época en la que aún no se veían del todo bien la homosexualidad, y en un país que a pesar de ser una nación primermudista, ha tenido mas casos de repulsión que otros países. ¿Adivinan cuál?

Si al inicio creemos que una nueva manada parece ser de seres inadaptados, todos con una carga terrible en su pasado, y siendo renegados por amar a sus congéneres, es también ahí donde encontramos la aceptación entre ellos, la unión y la nobleza de cada uno. Volviéndose una familia, creando un manada equilibrada conforme van apareciendo los personajes nuevos y madurando los primeros.

La historia está narrada de manera amena, tiene momentos hilarantes y otros en los que los personajes muestran sus temores, sus inseguridades y sus pesadillas.

Tengo que decir que el libro es muy duro. Tiene partes en las que se me hicieron los pelos de punta, otras en las que lloré por la cruda realidad como se palpa, Fabian Vazquez plasma a una humanidad real, cruel pero a la vez maravillosa cuando te encuentras con las personas correctas.

Para mi descubrir a este autor ha sido una gran sorpresa, su pluma es amena, ágil, sangrienta, sensual y nada vulgar. Considero que la trama está perfectamente creada en un mundo sobrenatural que os va a dejar con la boca abierta

Lucía Herrero says

La verdad, que fuera de subgénero paranormal era un gran aliciente, porque es algo que me encanta, y la historia tiene suficiente acción como para que la trama romántica no monopolice la novela, si bien las relaciones entre los personajes (que, todo hay que decirlo, dan la impresión de ser bastante enamoradizos) son algo continuamente presente.

Me ha gustado el amplio abanico de personajes, diferentes entre sí y no solo en lo que a personalidad se refiere. Si bien la trama arranca en una manada de cambiantes lobo, se va incorporando toda una colección de razas y categorías que acaba conformando un mundo complejo y detallado, una delicia para los amantes de la fantasía y el paranormal. Aunque confieso que en ocasiones me ha costado un poco seguir el hilo de tantas explicaciones y tanto vocabulario. Menos mal que estaba todo anotado al pie de cada capítulo.

Tengo que decir que no soy demasiado fan de los cambiantes lobo (no me preguntéis por qué, manías que tiene una, siempre he sido más de vampiros, jajaja), así que ha sido un importante punto a favor que hubiera también magos y vampiros, además de algún otro ser más que interesante. Esa variedad ha conseguido mantener mi curiosidad intacta durante toda la historia. También me ganó desde el principio la riqueza de los personajes, algunos de los cuales son realmente entrañables. Sus sentimientos traspasan el papel y en muchas

ocasiones te dejan mirar directamente en sus corazones. Por otra parte, tiene también un peculiar sentido del humor que me ha sacado más de una sonrisa e incluso alguna carcajada.

Tal vez lo que menos me ha convencido es que tenga tantas escenas eróticas, porque, si bien algunas me parecían fundamentales para el desarrollo de la historia, otras no me lo parecían tanto. Tampoco me entusiasman las escenas demasiado violentas y hay un par un poco bestias para mi gusto, aunque claro, para gustos hay colores... El estilo en general es sencillo, sin florituras (que personalmente no me entusiasman porque es fácil excederse con ellas y echar a perder el texto), y la corrección es aceptable.

Isabel María Sierra García says

La búsqueda del perdón es un libro lleno de emociones, primero la mía, por entrar en un mundo lleno de magia, lleno de personajes llenos de amor, lealtad, y sacrificio.

Destaca como base la orientación sexual, que es el desencadenante del comienzo de una nueva vida de Alec. Junto a Alec se unen otros miembros de su antigua manada, y todos buscan un lugar donde poder iniciar una vida juntos sin perjuicios por ser de la condición que sea. Durante todo el libro se ve muestra de una fuerte lealtad hacia Alec, que es el líder de la manada.

Una vez que encuentra el lugar donde establecerse, empiezan aparecer otros personajes, hombres lobos, hombres, osos, momias, vampiros, magostodos con sus peculiaridades, pero con una necesidad de ser aceptado.

Me encanto sentir el vinculo de pareja, un vinculo muy fuerte, que comienza con una simple mirada, con oler el aroma en el aire, creando una gran dependencia.

Destaco toda la acción del libro, algo importante para su desarrollo, me tenia en vilo todo el rato, con mucha inquietud y emoción por lo que iba a pasar. A parte de la lucha con su padre, existe una fuerte lucha con las Sombras, algo oscuro y siniestro.

Como es un libro de fantasía, tuve que aceptar que ocurriesen muchas cosas, es decir, mucha magia, eso hacia mucho más emocionante la historia, porque no sabia lo que podía pasar, era posible todo, dependía de la imaginación del escritor, una excelente imaginación.

Hay mucho personajes, y cada vez se iban añadiendo otros nuevos, me costo poder asimilar todos los nombres, pero con un poco de esfuerzo lo tuve dominado.

Deseo que salga la segunda parte, para entrar de nuevo en un mundo lleno de sensaciones,suspense, pero para saber más de las parejas que se formaron, y de las que se quedaron en el aire.

Ruby Vervain says

Título original: La búsqueda del perdón

Autor: Fabián Vázquez

Editorial: Khabox Editorial

Género: Homoerótico/Sobrenatural

Nº de páginas: 273 páginas

Serie: Serie Garras

Sinopsis: Pillado por sorpresa teniendo sexo con su amigo Gahes, Alec es expulsado por su padre, el líder de su manada. Para su sorpresa, su hermano Chayton decide irse con él junto a sus dos mejores amigos, Tomah y Lily, quienes toman la decisión de formar una nueva manada con Alec como su Alfa.

Consiguiendo finalmente comprar un pueblo abandonado llamado Silver City piensan que han logrado su hogar definitivo. Pero su sorpresa es mayúscula cuando, al llegar al pueblo, en sus lindes encuentran a cinco personas esperándoles. Un muchacho atormentado por la crueldad de su padre para con su hermano, unos gemelos tratados como parias, una chica castigada por amar a otras mujeres y una mujer en el cuerpo de un pequeño hombre. A pesar de no conocer a Alec ni a su manada, para esas personas, formar parte de esa familia será un alivio para el dolor y desprecio que han vivido. Pertener a una manada donde nadie los juzgará por lo que son ni por lo que desean ser.

La aparición de nuevos cambiantes removerá los corazones de algunos habitantes del pequeño pueblo. Y Alec, como Alfa, tendrá que tomar decisiones que se le volverán en contra una y otra vez.

Pero la armoniosa paz que han conseguido en Silver City no durará demasiado tiempo, ya que varios frentes se abrirán dispuestos a romperla. Un padre furioso y un mal más allá de todo límite acechan en las sombras. ¿Podrán obtener el perdón que necesitan y así lograr la ansiada paz que obtendrán derrotando a sus mayores temores?

General:

Este fue el primer libro homoerótico que compré y es lógico que comience mi periplo de reseñas con él. La primera vez que lo leí, sentí que todo pasaba muy rápido, que el libro apenas dejaba respirar de una escena a otra. Ahora que lo he leído de nuevo con más obras del género a mis espaldas, no me ha dado esa impresión. Sí, las cosas van rápido, pero no son precipitadas, todo está enlazado y pensado.

En esta segunda lectura, he podido comprender mejor a los personajes y sus motivaciones, que el autor expone muy bien. Seremos capaces de percibir por qué cada personaje hace lo que hace. Además, el autor logra que nos encariñemos con los protagonistas casi desde el principio y nos presenta al antagonista prácticamente en el primer capítulo, lo que es de agradecer. Un misterio menos.

Hace poco me enteré que está basado en juegos de rol, nunca he jugado a uno, pero si son parecidos al libro debe ser emocionante jugar a una partida.

Reconozco que al principio me resultó incómodo seguir las palabras del glosario, pero cuando te acostumbras, la lectura se hace más amena incluso.

Para recordar: Me encanta el personaje de Flor, es una verdadera caja de sorpresas, y el de George te mantiene en vilo hasta el final. Me gusta que no todos los personajes sean perfectos arquetipos de modelos guapos, musculosos y altos.

Para olvidar: Quizás la escena que envuelve a un personaje femenino. No porque no sea necesaria la escena, sino porque tengo una imaginación muy vivida y me sentí mal leyéndola.

Te gustará si te gustó...: Las obras del mismo género y estilo.

En conclusión: Buen libro, intenso y directo.

Oriol Alejandro says

Entonces... ¿es un fanfic del juego, no?

Chechu Cv says

Desde hoy me considero fan absoluto de ésta saga. Fabián ha sabido mezclar muchos temas sobrenaturales que me gustan con un rol evidente para los que nos gusta ese género pero muy sutil y bien llevado. Los personajes, todos, tienen una personalidad distinta y una historia sorprendente y original. Yo estoy enamorado de uno de ellos, un mago, que no siendo el protagonista principal me ha calado hondo. Y la historia es magnífica. Desde el principio no pude desengancharme del libro. Lo leí en dos ratos. Una historia llena de emociones, luchas, erotismo y sufrimiento que he disfrutado muchísimo. 100% recomendable, aunque no apto para mentes estrechas.

Maite Gil says

Este es uno de esos libros que te enganchan desde el principio. El autor nos recrea todo un mundo con diferentes razas fantásticas.

Encontramos un poco de todo en esta novela. Hay amor, sexo, batallas, y también una estupenda historia de amistad y lealtad.

Me han gustado mucho y estoy deseando leer la continuación. La única pega que encuentro, es la misma que la primera vez que lo leí. Es la sensación de que todo pasa muy rápido. Hubiese estado genial que el autor se hubiese extendido un poco más en la historia. Aún así es un libro que merece la pena leer.
